

## Jahresbericht 2018 des Präsidenten der Männerriege Mülligen

---

Leider mussten wir im ersten Quartal 2018 von zwei Männerriegler Abschied nehmen. Zuerst verstarb unser Gründungs- und Ehrenmitglied Kurt Baumann kurz vor seinem 92. Geburtstag. Und am 16. März mussten wir von Daniel Lüscher nur einen Tag vor seinem 36. Geburtstag Abschied nehmen. Wir werden unsere beiden verstorbenen Männerriegekameraden in bester Erinnerung behalten.

Der Beginn des Vereinsjahres war wieder der Sternmarsch. Er führte dieses Jahr nach Bözen. Leider begab sich nur ein kleines Grüppchen auf den Weg über den Bözberg. Es würde mich freuen, wenn mehr Männerriegler Interesse am Sternmarsch zeigen würden, so dass wir in Zukunft wieder mit einer stattlichen Zahl Teilnehmer aufmarschieren können.

Das Kreisturnfest in Remigen besuchten wir mit der Frauenriege zusammen. Mit je einem Team in der Kategorie Männer/Frauen und Senioren antretend erreichten wir jeweils den hervorragenden 2.Rang. Herzliche Gratulation an alle Beteiligten!

Im August ging es wieder in die Berge. Unter der Leitung von Ueli Killer fuhren wir ins Wallis über Bürchen auf die Moosalp. Von da wanderten wir zurück nach Bürchen in unsere Unterkunft. Am Sonntag fuhren wir wieder auf die Moosalp und von hier ging es zu Fuss dem Berg entlang nach Unterbäch. Mit Seilbahn, Eisenbahn und Bus begaben wir uns wieder nach Hause. Ueli, vielen Dank für die gute Organisation der Männerriege-reise.

Das diesjährige Eitebergturnier war leider wieder nur mit sechs Mannschaften besetzt. Nach spannenden Spielen setzte sich die MR Villnachern vor MR Riniken und MR Mülligen durch.

Am Kreisspieltag erreicht die einzige Mülliger Mannschaft im Faustball den 5. Platz in der Kategorie A.

Thomas Huber 70 studierte mit uns einen anspruchsvollen Reigen ein. Als das «A-Team» auftretend turnten wir mit der Titelmusik des gleichnamigen Filmes. Nach mehrmaligem Üben zeigten wir unseren Reigen mit Bodenturn- und Barrenelementen an den Turnervorstellungen. Thomas, Adrian und Dani danke ich für den Aufwand an Zeit und Geduld beim Zusammenstellen des Reigens, zuschneiden der Musik und beim Üben.

Der Jahresabschluss fand wieder im Foyer der Turnhalle statt. Ueli und Marlis Killer zauberten wieder ein hervorragendes Essen auf den Tisch. Vielen herzlichen Dank an Euch beide. Für die weihnachtliche Dekoration war Andrea Weichselbraun zuständig, auch Dir herzlichen Dank.

Zum Abschluss des Jahres bedanke ich mich bei allen Männerriegler, Vorstandskollegen, allen Helferinnen und Helfern, Gönner und Sponsoren. Einen herzlichen Dank auch an die Frauenriege und den Turnverein für die gute Zusammenarbeit, an unseren Abwart Jürg Luterbacher und natürlich auch an unsere Behörden für ihre Unterstützung und Verständnis für unsere Anliegen.

Präsident Männerriege  
Kurt Mühlthaler